

## **A disposición judicial una peligrosa banda desarticulada por la Guardia Civil de San Javier**

Escrito por Agencia AYC

---

Agentes de la Policía Judicial adscritos al cuartel de la Guardia Civil de San Javier ha desarticulado una banda considerada muy peligrosa que llevó a cabo diversos atracos violentos en naves industriales y viviendas particulares, utilizando en ocasiones armas. Los detenidos han sido trasladados al edificio de la Justicia en San Javier y puestos a disposición del juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4, en funciones de guardia desde el pasado martes y cuya titular es la jueza Sabina Alcaraz.